



Hatterath freut sich auf die Kirmes

Geilenkirchen-Hatterath Festliche Tage stehen an: Vom 29. Juni bis 4. Juli feiert die St.-Peter-und-Paul-Schützenbruderschaft Hatterath ihre Kirmes. Am heutigen Patronatstag, Mittwoch, 29. Juni, findet um 19 Uhr an der Peter-und-Paul-Kapelle ein Wortgottesdienst unter Beteiligung des Musikvereins St. Anna Tripsrath statt. Die Kirmestage starten am Samstag, 2. Juli, mit einem Aufzug und Kranzniederlegung ab 18 Uhr. Anschließend findet mit der Band Take Two im Kirmeszelt der Kirmesball statt. Der Kirmessonntag startet um 10.30 Uhr mit einem Frühschoppen. Um 16 Uhr holen die Schützen ihr Königspaar Wolfgang und Rita Bleilevens zum Festumzug mit anschließender Parade ab. Hierzu begleiten die St.-Blasisus-Schützen aus Gillrath den Festumzug. Das Trommer- und Pfeiferkorps Gillrath sorgt an beiden Tagen für die musikalische Untermalung der Umzüge. Um 20 Uhr findet der Königsball statt. Für die kleinen Gäste gibt es Sonntag und Montag kostenfrei ein Kettenkarussell. Über eine Spende für die Organisation des Karussells 2023 freut sich die Schützenbruderschaft. Am Montag, 4. Juli, findet um 10 Uhr eine Messe im Festzelt mit anschließendem Ausklang statt.